



KLINIK SCHLOSS MAMMERN
FÜHRENDE REHABILITATION AM SEE

In der heutigen Gesellschaft sind Treue und Beständigkeit Werte, die nur noch selten zu finden sind.

Umso mehr freut sich die Klinik Schloss Mammern AG, den diesjährigen Jubilaren ihren Dank auszusprechen.



Vordere Reihe v.l.: Marta Bakos (Pflege), Dr. Martin Zahn (Leitender Arzt), Pasupathy Srirangarajah (Portier), Sandra Heinrich-Trachsel (Ernährungsberatung)
Hintere Reihe v.l.: Soledad Singh-Oubina (Lingerie), Ruzica Milenkovic (Hauswirtschaft), Susanne Menhofer (Labor), Sandra Ribeiro Pinheiro Melo (Hauswirtschaft), Elisa Ferreira (Lingerie)

Auf dem Foto fehlen: Maren Schleinitz (Ernährungsberatung), Dr. Annemarie Fleisch Marx (Chefärztin)

Soledad Singh-Oubina gehört seit 30 Jahren zum Team der Lingerie – ebenso **Elisa Ferreira**, welche auf eine 25-jährige Betriebszugehörigkeit zurückblicken kann. Beide Damen arbeiten sehr speditiv und sind darum besorgt, dass die Patienten und die Mitarbeitenden täglich mit frischer Wäsche versorgt werden.

Vor 15 Jahren ist **Susanne Menhofer** in die Klinik eingetreten. Als Labor Leiterin führt sie ein Team von 4 Mitarbeitenden. Nebst dem Durchführen von Blutentnahmen bei stationären und ambulanten Patienten ist sie auch für die Analyse der Proben zuständig.

Bereits 20 Jahre gehört **Ruzica Milenkovic** zum Klinik-Team. Als Officeangestellte ist sie für die Reinigung der öffentlichen Räume zuständig, sowie auch für die Bereitstellung des Geschirrs. Sie ist eine sehr pflichtbewusste, fleissige Mitarbeiterin, mit einer effizienten Arbeitsweise.

Sandra Heinrich-Trachsel, Leiterin Ernährungsberatung, und **Maren Schleinitz**, Stv. Leiterin Ernährungsberatung, arbeiten seit 15 Jahren in der Klinik Schloss Mammern. Mit einem Team aus total 4 Mitarbeiterinnen sind sie für die Sicherstellung der fachgerechten Zubereitung der Diätkost verantwortlich und unterstützen die Patienten bei einem wichtigen Teil ihres Genesungsprozesses.

Mit 25 Dienstjahren ist **Pasupathy Srirangarajah** ein langjähriger Mitarbeiter. Als Portier ist er den Patienten beim Gepäcktransport behilflich, eine grosse Stütze für die Hauswirtschaft in Bezug auf allgemeine Botengänge und überall einsetzbar für Reparaturen und Dienstleistungen.

Herr Dr. Martin Zahn gehört ebenfalls zu den 20-jährigen Jubilaren. Als Leitender Arzt ist er sehr um das Wohl seiner Patienten besorgt und hat immer ein offenes Ohr für sie. Auch bei den Mitarbeitenden ist Herr Dr. Zahn sehr beliebt und geniesst allseits ein hohes Ansehen.

Marta Bakos erledigt ihre Arbeit seit 15 Jahren in der Pflegeabteilung. Mit ihrem grossen Fachwissen ist sie für die Betreuung der Patienten während deren Aufenthalt zuständig und erledigt alle pflegerischen Aufgaben rund um den Patienten und deren Genesung.

Auf 20 Jahre Firmenzugehörigkeit kann **Frau Dr. Annemarie Fleisch Marx** zurückschauen. Als Chefärztin und Klinik-Inhaberin führt sie die im Familienbesitz stehende Privatklinik in 4. Generation zusammen mit ihrer Schwägerin. Die Klinik zählt mittlerweile mehr als 300 Mitarbeitende.

Zu unserem Hauswirtschafts-Team gehört seit 15 Jahren **Sandra Ribeiro Pinheiro Melo** dazu. Unter Einhaltung der Hygiene-Standards ist sie für die gründliche Reinigung der Patientenzimmer verantwortlich.

Im Namen der Familie Dr. Fleisch und der Geschäftsleitung gratulieren wir allen Jubilaren ganz herzlich zum Dienstjubiläum und danken ihnen für ihre Treue und ihren pflichtbewussten, engagierten Arbeitseinsatz in den vergangenen Jahren.